



Serien-Mix Im Film besuchen Dr. Heilmann (Thomas Rühmann) und seine Frau (Hendrikje Fitz) den Zoo und treffen auf Tierärztin Dr. Mertens (Elisabeth Lanz, r.)

Hilfreich Elisabeth Lanz (r.) gibt SUPERillu-Redakteurin Susi Groth vor ihrem ersten schauspielerischen Einsatz noch ein paar Tipps

schreibe die Beiträge, die Sie Woche für Woche in SUPERillu lesen. Das Set von „In aller Freundschaft“ hab ich schon oft besucht, viele Stars der Serie interviewt. Doch diesmal gehöre ich zum Team. Eine Ehre. Meine Rolle ist winzig – ich spielt eine Zoo-Lotsin – nervös bin ich trotzdem. Schauspieler Thomas Rühmann geht beim Mittagessen (es gibt gefüllte Paprikaschoten und Apfelstrudel) noch mal meinen Mini-Text mit mir durch. Auch Elisabeth Lanz gibt mir ein paar letzte Tipps. Dann kommt mein Einsatz. Gefühlte hundert Mal sage ich meinen Text auf. Mal ist die Kamera neben mir, mal hinter mir. Irgendwann ist alles im Kasten, ich bin fix und foxi. Aber der Regisseur ist zufrieden. Na Gott sei Dank!

Spannung. Obwohl es die Kultserie „In aller Freundschaft“ schon seit 13 Jahren gibt, ist es das erste Mal, dass sie sich und ihre über sieben Millionen Fans mit einem 90-minütigen Special belohnt. Und das hat's in sich: Dr. Heilmann (Thomas Rühmann) wird in einen Verkehrsunfall verwickelt, bei dem ein Familienvater ums Leben kommt und dessen Frau schwer verletzt wird. Wie durch ein Wunder überlebt der sechsjährige Sohn der beiden den Unfall unbeschadet, leidet aber danach an einer Amnesie ... Krimi, Drama, Emotionen – so spannend war's in der „Sachsenklinik“ noch nie. *Susi Groth*

Im Zoo der Stars

Hier lesen Sie, was Sie am 27. Dezember im Ersten sehen: Das Gipfeltreffen der zwei beliebten ARD-Serien „**In aller Freundschaft**“ und „**Tierärztin Dr. Mertens**“. Und SUPERillu spielte auch mit

Ailles klar. Gehen Sie bis zu den Elefanten und dann rechts.“ Etwa zwanzig Mal muss ich diesen Satz sagen und jedes Mal so tun, als wär's das erste Mal. Acht Mal als Trockenübung. Dann läuft die Kamera. „Aus. Und noch mal“, ruft Regisseur Hans W. Werner jedes Mal zwischen den Aufnahmen. Gar nicht so einfach die Schauspielerei, stelle ich fest. Talent allein reicht da nicht, man braucht auch sehr viel Geduld.

Debüti. Ich stehe am Eingang des Leipziger

Zoos und bin mittendrin in einer Szene des großen „In aller Freundschaft“-Films, der gerade gedreht wird und in dem auch „Tierärztin Dr. Mertens“ alias Eli-

sabeth Lanz eine Rolle spielen wird. Ein Gipfeltreffen der Kultstars. Und in dieser Gesellschaft feiere ich mein Schauspieldebüt. Normalerweise sitze ich am Computer und



Ein Tag am Set
Li.: SUPERillu-Redakteurin Susi Groth in der Maske.
Kurz darauf fiel die erste Klappe für ihren Einsatz als Zoo-Lotsin. Re.: Mit Film-Familie Heilmann in ihrer Szene am Eingang vom Zoo

TV-TIPP

Sachsenklinik XXL: Am 27. Dezember, 20:15 Uhr, läuft in der ARD das 90-minütige Serien-Special „**In aller Freundschaft – Was wirklich zählt**“.